

Was ich in der Unterweisung verstanden habe.

Man könnte auch schreiben was ich in der Unterweisung gehört habe. Es wäre viel leichter, wenn man schreiben könnte was man gehört hat. Denn gehört habe ich viel, aber verstanden ja verstandene das ist etwas anderes. Wenn wir vielleicht in die Unterweisung müssen, wenn wir zwangsläufig sehr noch älter sind, dann könnte man's auch besser verstehen aber wenn man noch so jung ist, weiß kein es nicht schon, vielleicht könnten wir's verstehen wenn wir's schon hört. Da könnte man schon sagen ich nicht sehr das glaub ich nicht die Menschen sagen sie oft. Das ist wirklich schwer zu verstehen. Gut ist es dass es einen Heiland gibt und dem wir uns festhalten können, ohne ihn auszutauschen.

Wenn wir nur einmal darüber denken
wie Jesus für uns gelitten hat, solch
viel ungerechte Straffen erdulden
musste. Aber es musste halt noch sein.
Er musste für uns sterben und musste
auch am dritten Tage auferstehen drum
wenn man diesen Tag der Auferstehung
Ostern. Wie viele Menschen gibt es noch
die nichts darüber wissen.

Was ich ganz richtig verstanden habe
dass kann ich nicht sagen. Nun kann
ich auch nicht sagen dass ich nichts
verstanden habe. Am Ostern im Gedicht
wiss sind wir noch Jesus, Gott,
Jesus. Wie auch Gott fragen musste
ob Gott ihm wirklich noch ehre als
ihm ein Unglück über das andere
tauf. Es kann einem auch nicht im
mer gut gehen. Ich hab's auch schon
gedacht, wenn man glücklich ist und
hat was man will hat man gar nicht
Zeit immer an Gott zu denken, man
vergisst es. Dass es noch etwas gibt das
viel höher und stärker ist als alles

hohe. Es gibt aber auch andere Tage,
an denen es gerade das Gegenteil ist. Es
gibt viele die sagen sie haben den Hei-
ligen gefunden. Wie zum Beispiel
die Heilsarmee die meinen nur sie
haben den rechten Glauben und sie
seien die besten sie machen alles recht.
Wie viele sind schon bei der Heilsarmee
gewesen und doch sind sie auch wie-
der ausgetreten mir ist es wenn es doch
so gut wäre so würden sie dabei blei-
ben, aber auch dort gibt es Unzufrieden-
heit. Manchmal gibt es Leute die meinen
sie seien die besten die kann gerade das
Gegenteil nicht davon, zwar haben
alle Menschen Sünden keiner kann
sagen ich bin Sündenfrei und wenn
er spricht an der Russbank der Heilsar-
mee gewesen ist. Denn am Ende müssen
doch alle sterben keiner kann sagen
ich will nicht da gibt es immer nichts
anderes als der Tod und dem kann
einfach niemand entkommen. Auch der
reichste kann nicht wenn er noch so

so viel Geld hat denn Ende des Lebens
nützt ihm das Geld doch nichts.

Eine Stunde im Sommer
mag ich mich noch erinnern allein
Herr Pfarre als Deutschland gehörten
ist und uns erzählt hat wie es während
dem Kriege gewesen ist. Früherlich
muss es gegangen sein wir können
es ja gar nicht vorstellen etwas davon
haben wir ja freilich schon gemacht,
aber nur ein klein klein wenig Gott
hat uns doch bis dahin noch geholf.
fern das lieber wir schon sagen. Wie
können doch die Menschen einander
zu leide leben einander wgar töten
so viele Menschen sind umgekommen
oder haben sonst ein Elendliches davon.
Ach die Menschen sie wissen vor Übermut
gar nicht mehr was sie machen, sie
meinen sie können alles um bestimmen
wenn dann schon so tun heraus
kommt. Wie viele Menschen haben
durch den Krieg das Stehlen gelernt.

Wolf!

Wie Fröhliche Menschen wider die welche
wenigstens meinten sie seien Frömmie die
sind meistens Frölich wie kommt mich
das ich hab mich schon manchmal ge-
fragt. & doch solche wo man meinen
könnte sie hätten den Himmel schon
im Besitz wie kommt mich das bringt
die Frömmigkeit es mit sich vor was. Denn
ich hab schon manchmal mich unge-
schaut darüber. Nur aber noch nicht
über darüber.